

Como fábulas de amor

"Soy un poeta absolutamente desconocido en Chile... Y como no tengo ninguna raiigambre con Santiago, ya que he pasado más tiempo de mi vida en el extranjero, decidí, gracias a la gran cantidad de amigos que aquí tengo, hacer mi primer lanzamiento, precisamente en Osorno", dice Germán Rojas.

Puro amor, del más puro, evoca en sus poemas recientemente publicados en español. "María-María" se titula el libro que, según sus palabras, demoró más de catorce años en arrancar de sus pensamientos.

Su primera publicación, pero no la última, asegura Rojas, pues ya está preparando un segundo libro en el que también primarán las relaciones amorosas, pero también describirá su exilio y andanzas por el mundo.

Por primera vez en Chile, y nada más que en Osorno, anoche, frente a amigos y poetas, este cientista político presentó y leyó la mayor parte de sus obras en la Casa del Altílo.

Nostalgia, recuerdos y amores, palabras simples, nada de rebuscadas rimas, en fin, sorprende un estilo simple y directo, tal como lo describe José Antonio Viera-Gallo, en el prólogo.

EL AUTOR

Germán Rojas nació en Santiago. Tras cursar algunos estudios superiores en



la Universidad de Chile y Católica, debió exiliarse en Noruega, donde se tituló como cientista político.

Luego viajó a Francia, donde, por esas casualidades de la vida, comenzó a trabajar para la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación, FAO, en donde aún ejerce en el área de comunicaciones. En 1988 el libro fue publicado en la Editorial del Centro de Estudios Sociales (Cesoc), pero previamente, había sido editado en Italia, obteniendo

el máximo galardón en el Concurso Nacional de Poesía "Vittorio Bodini".

El libro nunca fue concebido como tal, explica el poeta: "Siempre escribí poemas, pero también por la casualidad, un amigo italiano, que supo que yo escribía me pidió que le tradujera alguno. Se lo mandé a unos amigos y como a ellos les gustó, me mandaron un catálogo de postulación al concurso. Traduje el resto y lo presenté. Al tiempo después supe que había ganado y el premio era la publicación del libro".

Por primera vez en Chile, el poeta y cientista político Germán Rojas presentó su libro de poemas "María-María"

Como fábulas de amor [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Como fábulas de amor [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa